

Unicef: más de 1 400 niños muertos en Yemen por ofensiva de Arabia Saudita



N.Unidas, 11 ene (RHC) Desde el inicio de la invasión de Arabia Saudí contra Yemen, alrededor de 1400 niños han perdido la vida, según un informe de Unicef difundido por la portavoz del Fondo de Naciones Unidas para la Infancia (Unicef), Meritxell Relañó.

La diplomática en Yemen precisó que urge proteger, en todo momento, a la infancia y poner fin a los ataques contra infraestructuras civiles básicas, “conforme a las obligaciones dentro del Derecho Internacional Humanitario”.

Asimismo, una parte del reporte hace referencia a la situación crítica de la educación en Yemen, provocada por los ataques contra las escuelas yemeníes.

De acuerdo con la portavoz de Unicef, desde el inicio de la guerra, en marzo de 2015, en algunos casos las escuelas en el país árabe han sido utilizadas con fines militares. “Las escuelas deberían ser zonas de paz en todo momento, un santuario donde los niños puedan aprender, crecer, jugar y estar a salvo”, agrega.

De acuerdo con Naciones Unidas más de 2140 niños ha resultado heridos, y es probable que las cifras reales sean mucho más altas, y alrededor de 2000 escuelas han quedado inutilizadas”.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/118155-unicef-mas-de-1-400-ninos-muertos-en-yemen-por-ofensiva-de-arabia-saudita>



Radio Habana Cuba